

varient. Toutefois, l'environnement doit jouer un rôle de plus en plus important. — Vicky Husband, directrice, Sierra Club of Western Canada (Comité permanent de l'Environnement, fascicule 33:19).

RECOMMANDATION N° 22 — Le Comité recommande que le nouveau ministère des Forêts, en collaboration avec les provinces et tous ceux qui détiennent des intérêts dans le secteur forestier, dirige des programmes sérieux de communication publique, sur une base annuelle, afin que les Canadiens de tous âges soient mieux informés et plus au fait de la vaste gamme de problèmes liés aux forêts et à la foresterie au Canada.

Les débats à venir au sujet du professionnalisme, de l'information et de la sensibilisation du public seront très liés les uns aux autres. Chacun de ces thèmes soulève des questions importantes en relation avec *le niveau de connaissance et de confiance de la population par rapport à la gestion de nos ressources forestières*. À mesure que le rendement et les connaissances du public s'amélioreront, le niveau de confiance augmentera. À la longue, lorsque l'éducation et la formation des forestiers aura atteint son rythme de croisière, l'on portera un plus grand respect à la profession. En dernière analyse, rien ne plaidera mieux en faveur du développement durable des forêts que *le professionnalisme des agents forestiers*.